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Председатель заседания: Переверзева М.Н., начz}льник общего отдела Администрации поселка
Медвенка 

.

Секретарь заседания : Тараненко В.В., пЪнсионер
ПрисутствовчIли:
Кузьмина М,Д., директор ОБУСО (КЦСОН Медвенского района>;
Требухова А.С. заIuеститель главного врача по клинико-экспертной работе ОБУЗ
<<Медвенская ЩРБ>;
Гречкина Л.М.* ведущий специалист-эксперт управпения по вопросitN,I социапьной защиты
насолениrI, опеки и попечительства, делilivl несовершеннолетних Адrлинистрации Медвенского
района;
Сербиева Н.Н. - ИП Сербиева Н.Н.

Повестка заседания:
1. Презентация о деятельности учреждения. Проведение открытого голосова}Iия по
избранию председателя, заместителя председатеJIя, секретаря Попечительского совета
(директор Кузьмина М.Д.).
2. Ознакомление с нормами вновь разработанЕого Положения о Попечительском совете,
регламентирующем его деятельность (директор Кузьмина м.д.).
3. Подведение итогов работы ОБУСО (КЦСОН Медвенского района> за202I год (заместитель
главного врача ОБУЗ <Медвенская I_{РБ> Требухова А.С.).
4. Обсуждение плана работы Попечительского совета на 2022 год. Внесение предложений
членами Попечительского совета в план работы (пенсионер Тараненко В.В.).

Слушали:
. По первоJйу вопросу:

Кузьмина М.Д., директор ОБУСО KKI]COH Медвенского районо>, выступила с
приветственным словом, поблагодарив всех членов Попечительского совета за их активную
позицию и заинтересованность в развитии социальной сферы, за оказание содействия
рЁLзвитию учреждения. После этого сообщила о том, что в учреждении в связи с
изменониями кадрового состава существует необходимость утверждения новых членов
Попечительского совета. Щиректор вылвинула на обсуждение Еовые кандидатуры у{астников
Попечительского совета комплексного центра, которые заранее были пригJIашены на заседание:
избрать председатолем Попечительского совета Переверзеву Марину Николаевну,
начальника общего отдела Администрации поселка Медвенка, замgстителем председателя
Гречкину Ларису Михайловну, ведущего специалиста-эксперта управления по вопросам
социальной защиты Еаселения, оlrеки и попечительства, делам несовершеннолетних
Администрации Медвенского района, секретарем Тараненко Валентину Васильевну,
пеЕсионора, жительницу п. Медвенка.

По вmоролtу вопросу:
Кузьмина М.Д., директор ОБУСО кКЩСОН Медвенс4ого района>, сообщила о том, что

положение, разработанное в комплексном центре B2017 году, было несколько недоработанным.
В этой связи были внесены коррективы и дополнения, rrересмотрено и вынесено на обсуждение
и утверждение Iшенов Попечительского совета. .Щиректор ознакомила присутствующих на
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ЗаСеДании с нормами Положения 0 Попечительском совете, рогламеЕтирующом
ДеяТелЬность совета. Так же обсудили сроки проведения попечительского совета.

По mреmьел,rу вопросу:
Требухова А.С., заместитель главного врача ОБУЗ <<Медвенская ЩРБ>, отметила, что

является постоянныIvI членом Попечитольского совета при ОБУСО кКЩСОН Медвенского).
Поэтому подведение итогов освещала именно она. В 2021 году было организовано 2 заседаниrI
членов Попечительского совета, на которьж рассмsхтривчtлись вопросы по оказанию содеЙствия
учреждения в совершенствовЕtнии деятельности по шредоставлению социtUьIIых усJгуг
населению. Выступаrощая обратила внимание г{а то, что 98% полуrателеЙ социЕtльньIх услуг
удовлетвороны качеством оказаЕных услуг согласно проведенному в }ruIреждении
анкотировttнию. ,Щокладчиком было ппедложено в 2022 году сохранить и приумножить внутри
rIреждения качественные и количественные показатели работы, полное вьшолнение
доведенного до учреждения государственного задания.

По чеmверmому вопросу:
Тараненко В.В., пенсионер, предложила рассмотреть и обсудить представленный

проокт Плана работы Попечительского совета на2022 год. Особое вЕимание было уделено
гIроведению культурно-досуговых мероприятий для граждан пожилого возраста и
инвалидов. По реализации данного направления существуют несколько проектов, такие как
кКурское долголетие)), кКультурное долголетие>, к,Щобро.ру>, которые стимулируют и
способствуют проведению многочисленных мероприятий в ОБУСО KKI{COH Медвенского
района>.

Решили:
По вопросу повесmкu засеdанuя:

1. Избрать председателем Попечительского совета Переверзеву М.Н., fiаччIJIьника
общего отдела Администрации поселка Медвенка, заместителем председателя Гречкину
Л.М., ведущего споциалиста-эксперта управления по вопросам социальной защиты
населения, опеки и поrlечительства, делам несовершеннолетних Администрации
Медвенского района, секретарем Тараненко В.В., пенсионера.

Голосовало: кЗa> - б
кПротив> - 0
кВоздержался> - 02. Утвердить вновь разработанное положение о Попечительском совете ОБУСО (КЦСОН

Медвенского района>
Голосовало: <За> - 6

<Против> - 0
кВоздержался> - 0

3. Признать работу учреждения эффективной
Голосовало: <Зa> - 6

кПротив> - 0
кВоздержался>> - 04. Утвердить План работы Попечительского совета

Голосовало: кЗa> - 6
<Против> - 0
<Воздержался> - 0

Председатель попечительского совета

Секретарь

М.Н. Переверзева

В.В. Тараненко
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